

# Communiqué de presse



## Erilia et « Les amis de la 3<sup>e</sup> division » : un partenariat solidaire au service de Marseille

Marseille, le 19 mars 2024 - ERILIA, société à mission et acteur engagé du logement social, et l'association « Les amis de la 3<sup>e</sup> division », scellent un partenariat porteur de sens. La signature officielle a eu lieu lundi 18 mars 2024, au sein de l'état-major de la 3<sup>e</sup> division à Marseille, en présence de Frédéric Lavergne, Directeur Général d'Erilia, du général de division Remy CADAPEAUD, commandant la 3<sup>e</sup> division et du lieutenant-colonel Philippe, Président de l'association « Les amis de la 3<sup>e</sup> division ».

### Une collaboration ancrée dans l'histoire

Ce partenariat résonne particulièrement au regard de l'histoire commune des deux entités. Erilia a historiquement favorisé le recrutement d'anciens militaires en reconversion. Cette tradition de soutien aux militaires en transition vers le civil confère aujourd'hui un sens profond et une cohérence à cette collaboration avec « Les amis de la 3<sup>e</sup> division », engagée dans le devoir de mémoire et la transmission des valeurs républicaines.

### Des actions concrètes pour Marseille

La convention entre Erilia et « Les amis de la 3<sup>e</sup> division » matérialise leur engagement commun à travers plusieurs actions :

- **Accompagnement à la reconversion professionnelle** des militaires en fin de carrière, à travers des forums de l'emploi organisés conjointement. En sa qualité d'employeur, Erilia proposera les différents postes à pouvoir (CDI ou CDD), aux militaires en fin de carrière à la recherche d'un emploi dans la société civile. Dans la continuité de leur carrière, c'est une véritable opportunité pour les militaires afin de se reconvertir dans un secteur qui a du sens.
- **Ouverture de l'état-Major au public lors des Journées Européennes du Patrimoine**, favorisant une immersion culturelle et historique unique pour les locataires d'Erilia.
- **Sensibilisation des collégiens** avec des visites de l'état-Major et des ateliers dans des centres sociaux présents dans les patrimoines Erilia, les collégiens découvriront le rôle historique et les missions de l'armée française. Ces initiatives sont soutenues par un livre éducatif distribué aux participants, enrichissant leur compréhension de l'histoire militaire française et de ses valeurs.
- **Célébration des 80 ans de la Libération de Marseille**, un événement marquant, organisée par l'association « Les amis de la 3<sup>e</sup> division » qui sera souligné par des activités ouvertes à tous et notamment aux locataires d'Erilia.
- **La marche glorieuse** : retraçant le parcours historique de la 3<sup>e</sup> division, est une course de 1 000 km où collaborateurs d'Erilia et locataires participeront à une étape, rendant hommage et soutenant l'opération « Avec nos blessés » des armées.

### Un partenariat au service du bien commun

Ce partenariat s'inscrit dans une volonté commune de promouvoir les valeurs de la République et de transmettre aux jeunes générations, les connaissances qui forgent l'identité et la mémoire collective de notre société.

Marseille, le 18 mars 2024

## À propos d'Erilia

### Nos logements ont de l'impact.

Erilia conçoit, construit et gère sur la durée des lieux de vie à fort impact social, territorial et environnemental. Notre raison d'être : « Nous voulons rendre le logement accessible à tous pour changer la vie et contribuer à l'attractivité des territoires. »

Avec plus de 65 800 logements et un réseau de 19 agences et 9 antennes en France, Erilia, ESH à compétence nationale, se positionne comme l'acteur majeur du pôle immobilier social des Caisses d'Épargne - Groupe Habitat en Région.

### Nos impacts en chiffres

- Société à mission depuis le 31 mars 2021
- Un savoir-faire diversifié : construction en maîtrise d'ouvrage directe, acquisition-amélioration, acquisition en VEFA, aménagement, accession sociale à la propriété, vente de patrimoine, gestion de copropriété
- Agréée Organisme de Foncier Solidaire en décembre 2020 pour les régions Provence-Alpes-Côte d'Azur, Occitanie, Corse, Nouvelle Aquitaine et Auvergne-Rhône-Alpes
- 919 collaborateurs, dont 606 au plus près de nos habitants et des territoires
- 133 563 personnes logées
- 1 639 logements livrés en 2023
- 471,4 M€ de chiffre d'affaires
- 81.3% de satisfaction globale des locataires



[www.erilia.fr](http://www.erilia.fr) | Erilia 

Contact presse : [sandra.galland@erilia.fr](mailto:sandra.galland@erilia.fr) : 04 91 18 96 84 - 06 42 19 86 11

## À propos de l'association « Les amis de la 3<sup>e</sup> division »

L'association « Les amis de la 3<sup>e</sup> division » est une association loi 1901, créée par des membres de l'état-major de la 3<sup>e</sup> division de l'armée de Terre afin d'ouvrir ses portes aux Marseillais pour la 1<sup>re</sup> fois dans le but de transmettre des valeurs fortes de notre pays, de l'armée française et faire perdurer le devoir de mémoire de la 3<sup>e</sup> division, héritière de la 3<sup>e</sup> division d'infanterie algérienne, qui a libéré Marseille de l'occupation allemande durant la Seconde Guerre mondiale.

Elle est représentée par le Lieutenant-colonel Philippe, président.

Contact presse état-major 3<sup>e</sup> division : Capitaine Audrey  
04 84 26 00 31